

Goblog

Bati Tuud Koramil 04/Windusari Dampingi Camat Untuk Lepas Jalan Santai

Rony - MAGELANG.GOBLOG.CO.ID

Aug 10, 2022 - 13:52



Camat Windusari, Drs. Titok Listianto.M.M beserta staf dan Forkopimcam Windusari persiapan melaksanakan jalan santai dalam rangka memeriahkan HUT RI ke 77

MAGELANG, – Ba tuud Koramil 04/Windusari Kodim 0705/Magelang Serma Sripto beserta beberapa anggota dan ibu ibu Persit Kartika Candra Kirana

Cabang XXV Ranting 05 ,Koramil 04/Windusari turut memeriahkan jalan santai dalam rangka HUT RI ke 77. (Rabu 10/08/22)

Kegiatan Jalan santai ini di ikuti oleh seluruh instansi yang ada di Wilayah Kecamatan Windusari, 20 Kades beserta perangkat ,Siswa Siswi SD dan MI se kec.Windusari kls 5 - 6,SMP,MTS,dan SMK N Windusari serta beberapa perwakilan dewan Guru serta para wali murid SD dan MI serta warga masyarakat Windusari.

Kegiatan jalan santai yang Dilepas langsung oleh Camat Windusari Drs.Titok Listianto.M.M beserta seluruh staf Kecamatan,dengan didampingi Kapolsek dan Ba tuud/ Koramil 04/ Windusari di titik start halaman Lapangan Windusari, Kecamatan Windusari ,Kabupaten Magelang.

Sebelum dilepas oleh Camat Windusari, para peserta terlebih dahulu melaksanakan pemanasan yang selanjutnya para peserta dengan penuh semangat dan antusias menyusuri route Jalan yang sudah di tentukan oleh panitia dan di setiap titik rawan di situ sudah ada petugas baik dari TNI - Polri,tim medis dan relawan dari KKN UGM Jogjakarta. Rute jalan santai kali ini Kurang lebih 6,5 km,dan melewati perdusunan di Wilayah Desa Windusari dan peserta jalan santai selanjutnya menuju titik finish kembali di lapangan Windusari

Saat di perlintasan pihak panitia membagikan kupon undian doorprice, berbagai hadiah pun disiapkan oleh panitia mulai dari hadiah hiburan hingga hadiah utama berupa 4 unit sepeda gunung ,televisi dan banyak hadiah hiburan berupa bingkisan untuk peserta yang beruntung.

Serma Suropto dalam kesempatan tersebut menuturkan acara jalan santai tersebut merupakan rangkaian kegiatan dalam memeriahkan HUT RI Ke 77. Menurutnya jalan santai menjadi salah satu momen untuk bisa menjalin silaturahmi antara TNI khususnya dengan masyarakat dan instansi terkait lainnya.

“Jalan Santai memberikan banyak manfaat dalam menjaga kebugaran fisik dan kesegaran pikiran, melalui momen ini kita juga ingin membangun rasa kebersamaan dengan seluruh elemen masyarakat,” tutup Suropto.

M. Latief : pen0705/R-04